



3月 たんぽぽだよ!

朝夕は冷え込みますが、日中は暖かく過ごしやすい日も増えてきました。体調管理をしっかりとしながら、天気の良い日には戸外に出て、たくさん身体を動かそうと思います。そして、来年度へ向けて少しずつ準備をしながら、残りの日々もおもいきり楽しんでいきましょう。



2月のたんぽぽ組の様子

あっという間に3月になり、たんぽぽ組での生活も残り少なくなってきました。「一緒にこれしよう!」「(あそびに)いれて」などのやりとりも聞かれるようになり、ひとつのあそびをみんなで楽しむ姿も多く見られるようになってきたたんぽぽ組さんです。

天気の良い日には園庭や第2園庭に出てあそびました。お友だちや保育者を誘って、鬼ごっこやかくれんぼをしたり、砂場でお店屋さんごっこをしたりと、好きなあそびを見つけて楽しんでおられます。室内では、絵のてがみを描いて、何を描いたかお話してくれたり、製作活動、幼児教育棟3階で運動あそびなどを行っています。

また、1月に引き続き、ごあいさつ当番やお歌係も楽しんでおられます。「今日は〇〇グループさんだね!」など、保育者より先に教えてくれるお子さんや、お友だち同士で「お当番だよ!」と教え合う姿も見られ、成長を感じています。

生活面では、着替えや汚れものの片付け、お箸での食事、歯磨きなど、自分でできることが増えてきました。自分でできることに自信が持てるよう見守りながら、安心してすみれ組に進級できるようサポートしていきます。

今月の保育のわらい

- 気温差に留意し、快適に過ごす。
- 戸外でのびのびとあそびながら自然に触れ、春の訪れを感じる。



○お弁当の日は2日(土)と18日(月)です。お弁当のご用意をよろしくお願ひします。2日(土)は水筒のご用意もお願ひします。

○今月の体操あそびは18日(月)と25日(月)です。9時まで動きやすい服装で登園していただきますよう、ご協力お願ひします。

○暖かい日には戸外であそぶことも増えますので、天気の良い日は靴での登園をよろしくお願ひします。